



## Álvarez Máynez celebra multa contra Morena; asegura que es una nueva “victoria”

El aspirante al Ejecutivo Federal por Movimiento Ciudadano resaltó los motivos por los que se dio la sanción

Por Mayte Baena



El aspirante a la presidencia celebra nueva multa contra Morena Crédito: Cuartoscuro

A unas semanas de arrancar de manera oficial el periodo de campañas de cara a las elecciones del próximo 2 de junio del 2024, el aspirante a la presidencia por **Movimiento Ciudadano** (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, celebró a través de las redes sociales una nueva multa impuesta a Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), partido fundado por el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**).

El excoordinador de campaña de **Samuel García Sepúlveda**, actual gobernador de Nuevo León e integrante del Poder Legislativo, publicó a través de las redes sociales la resolución de parte de la Sala Regional Especializada en la cual se declara como existente una falla por parte del partido guinda y sobre la actual coordinadora nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación, **Claudia Sheinbaum Pardo**.

[Álvarez Máynez celebra multa contra Morena; asegura que es una nueva “victoria” - Infobae](#)